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                     ［資料 １］ 

 

第７回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２７年 ９月３０日（水曜日） 

 

         午前１０時００分から午前１１時３５分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     飯高秀治委員長、藤本政一委員長職務代理者、鈴木彰委員、 

中村順一郎委員、藤本美也委員、天野由郎教育長 

 

・ 出席職員     兼子教育次長、杉本社会教育課長、小俣学校教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【委員長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２７年度第６回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２７年８月２８日から平成２７年９月３０日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

 

議案第１９号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕天野学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第２０号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 
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〔説明〕天野学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１） 授業研究会（県指定校事業）について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

県の指定校事業として、大月市では初狩小学校が道徳推進校事業、大月東中学校が

授業改善プラン実践校事業の指定を受けています。 
１０月２１日（水）午後２時から大月東中学校において、授業改善プランの公開授

業が行われます。この日は、１年生と３年生は下校し、２年生だけが残り、国語・数

学・理科の３教科の授業が同時に行われるということです。 
１１月２７日（金）には初狩小学校において、道徳推進校事業の公開授業が行われ

ます。午後１時３５分から全体会を、午後２時から授業を行うということです。 
両事業とも公開授業ということで、どなたでも参加できます。教育委員の皆様にも

ご参加をしていただければと思います。 
 

【了知】 

 

（２）私の好きなところフォト展について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

私の好きなところフォト展は、今年度で４回目となります。１０月８日（木）は午

後１時から午後５時まで、１０月９日（金）から１１日（日）までは午前９時３０分

から午後５時まで、市民会館２階ギャラリーにおいて展示を行います。今年は参加作

品数が約２７５点あります。ぜひご覧いただきたいと思います。 
 

【了知】 

 

（３）第６８回山梨県体育祭り総合得点順位について 
〔説明〕杉本社会教育課長 

山梨県体育祭りにつきましては、年間を通して行われるような形になっています。

冬にはスキー・スケート、夏には水泳やクレー射撃が行われ、８月９日から９月２０

日にかけて集中的に競技が行われました。全ての競技が終わり、大月市は１２位とい

う結果に終わりました。 
順位を決めるための得点は、山梨県の１３市全てが参加した競技で１位になります

と１０点、２位は８点、３位は６点というようになります。競技に参加した市の数が、

１２市から８市の場合には１位が８点。７市から５市の場合には１位が６点。４市か

ら２市の場合には１位が４点というように優勝の得点が決まっていて、このような結

果になっています。 
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大月市は、今回、優勝競技数は１つだけであり、体操競技で優勝し、８点を獲得し

ました。準優勝の競技はなく、３位に入った競技も１種目だけということで、総合で

１２位という結果になりました。ちなみに昨年も１２位で１１位との差が２点でした

が、今年は１１点と差を広げられての１２位でしたので、少しテコ入れをしなければ

いけないという結果になっています。 
１回戦で負けた競技が多く、１回勝てば勝ち点が２点とか４点つくような競技を落

としているので、点数が少ないことになりました。ちなみに、男子の部だけですと大

月市は１２位です。女子の部だけでは１１位だったのですが、総合で１２位という結

果になりました。 
 

飯高教育委員長 

体操とは、どんな競技ですか。 

 

杉本社会教育課長 

ラジオ体操です。きちんと手や足を曲げているか、６人で揃って行えているかとい

うようなところが審査基準となります。その体操と、縄跳びを８人が一斉に２分間で

何回飛べるかという２つの競技が組み合わさって１つの競技になっています。大月市

はいつも縄跳びでは大変良い成績を上げているのですが、今年は５０数回しか飛べな

くて５位でした。体操が２位になり、体操で１位だった甲府市が縄跳びで少ない回数

しか飛べなかったことから、総合で１位となりました。 

 
【了知】 

 

（４）第４９回大月市文化祭について 
〔説明〕杉本社会教育課長 

第４９回大月市文化祭につきまして、１０月３０日（金）に行われます開催セレモ

ニーに、教育委員の皆様にご出席いただきたいということで、本日通知を配らせてい

ただきました。セレモニーの中でテープカットがありますので、飯高教育委員長には

そちらの方にも参加していただきたいと思います。文化祭の期間中に行われます、発

表の部・競技の部・展示の部のイベントにつきましても、ぜひ、ご観覧いただきたい

と思います。 

 
【了知】 

 
（５）全国学力・学習状況調査結果の内容について 
（ 非公開 ） 

〔説明〕兼子教育次長・天野学校教育担当リーダー 

 
【了知】 
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（６）１０月２７日（火）午前９時３０分から、第８回大月市教育委員会定例会を開

催することを確認。 

 

６ 閉会 

【委員長閉会宣言】 


